

Dein Leben war Liebe, Sorge und Pflicht,
möge Dir nun leuchten das erhoffte Licht.

Zürich, im Januar 2015

W I R D A N K E N H E R Z L I C H

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer lieben

Anna Häne-Burri

erfahren durften.

Besonders danken wir Frau Dr. Brigitte Müller und dem Personal des Alters- und Pflegeheims St. Peter und Paul für die fürsorgliche Betreuung, Herrn Pfarrer René Berchtold für die feierlich gestaltete Abdankung und Herrn Bruno Reich für sein schönes Orgelspiel.

Auch die zahlreichen Beileidskarten wie auch die Gaben für gemeinnützige Institutionen und späteren Grabschmuck möchten wir hiermit herzlich verdanken. Diese Beileidsbezeugungen sind uns Trost. Anna wird in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilien